

Corrigendum liste définitive

Présentation des candidats au Comité exécutif Presentation of candidates to the Executive Committee

Le Comité exécutif, composé de 12 membres, est renouvelé par tiers chaque année. Il faut élire 5 membres cette année. Les candidats sont présentés ci-dessous.

The Executive Committee, composed of 12 members, is renewed by one-third each year. So 5 members are to be elected this year. The candidates are presented below.

Les membres du Comité exécutif restant en fonction : Frances Albernaz ; Geneviève Fougère ; Patrick Gallaud ; Pilar Morel-Vasques ; Frederick Russel-Rivoallan

Ana Dumitrescu ; et Raoul Boyle se présentent à vos suffrages pour un nouveau mandat.

Candidatures nouvelles :

Mohamed Djelid ; Bruno Lefevre ; German Solinis ; Josiane Taillefer ; Catherine Thiounn ; Tanya Vella.

Raül BOYLE



Je vous sou mets ma candidature à un poste de membre du Comité exécutif. Je fais partie actuellement du Comité et j'aimerais continuer à apporter ma contribution tout particulièrement en ce qui concerne la CAM, la pension et la fiscalité.

Afin que ces démarches soient les plus efficaces, je me propose de renforcer la coopération avec les associations du personnel. S'agissant de la CAM, par exemple, cette collaboration a largement contribué à l'abandon du projet de transfert de l'ensemble des retraités de l'UNESCO de la CAM à la Sécurité sociale française.

Ana DUMITRESCU



J'ai décidé de continuer mon engagement à l'AAFU, car je sais à quel point notre association est vitale pour la défense de nos droits, pour notre information, pour maintenir le contact avec les anciens collègues et, pourquoi pas, pour envisager de nouvelles activités ensemble. Merci de me permettre de continuer !

Mohamed DJELID

Je suis né le 01 novembre 1957 à Marseille et je suis canado/algérien. Je suis titulaire d'une maîtrise en administration des affaires (MBA) de l'Université de Sherbrooke (Québec, Canada) et d'un diplôme d'études supérieures en commerce de l'École nationale de commerce d'Alger (Algérie). Je parle et écrit l'anglais, le français et l'arabe.

Je possède plus de 23 ans d'expérience professionnelle à l'UNESCO à un niveau de direction (D1) et j'ai occupé différents postes dans les secteurs (Éducation), les services centraux (Bureau de la Planification Stratégique) et hors Siège (Bujumbura, Bagdad, Nairobi et Jakarta).

Au courant de ma carrière professionnelle, j'ai acquis une solide expérience dans la planification stratégique, le développement de partenariats, la gestion budgétaire et la communication tant interne qu'externe. En rejoignant le Comité Exécutif de l'AAFU, je souhaite mettre à profit mes compétences et mon expérience pour contribuer à la croissance durable de l'Association et répondre aux besoins de ses membres.

Bruno LEFEVRE



J'ai été un lecteur du Courrier de l'UNESCO depuis le primaire.

J'ai travaillé pour l'UNESCO pour les projets suivants comme consultant extérieur dans le cadre de mon Cabinet conseil (EPC)

- En 1979-1980. Étude pour l'UNESCO sur le Profil de communication de 24 pays francophones ou parlant la langue française.
- En 1980-1981. Production pour le Programme L'Homme et la Biosphère (MAB)- à l'occasion de son 10ème anniversaire- de l'Exposition : L'Écologie **par l'Action'** 26 affiches couleur 120x80cm produites en 2000 exemplaires et traduites en 23 langues.

Je suis devenu fonctionnaire à l'UNESCO de 1988 à 2005. Mes fonctions principales ont été les suivantes :

- 1990-1996 coordinateur et Secrétaire exécutif du Programme UNESCO Tchernobyl.
- 1996-1998 directeur du Bureau de l'UNESCO au Cambodge
- 1998-1999 directeur du Bureau de l'UNESCO au Ghana
- 1999-2003 directeur du Bureau sous-régional pour la Côte d'Ivoire, du Ghana, du Togo et du Bénin.
- 2003-2005 responsable de la formation de tout le Personnel à la Gestion Axée sur les Résultats (GAR/RBM)

German SOLINIS



J'ai été membre du Secrétariat de l'UNESCO entre 1996 et 2016, en tant que spécialiste de programme au secteur des sciences sociales et humaines, d'abord dans le programme MOST et ensuite dans la division de la Bioéthique. Je me suis aussi engagé dans d'autres activités de l'Organisation, en tant que membre du Conseil d'appels et du comité exécutif du STU. Le monde d'aujourd'hui nous lance le défi de suivre les transformations des pratiques et des institutions, tout en veillant sur le respect des valeurs universelles. Dans ce cadre, à l'AFUS j'entends participer à son renouvellement sur le fond et sur la forme, afin qu'elle devienne plus utile et plus significative à ses membres.

Josiane TAILLEFER



Successivement vice-présidence du comité exécutif de l'AAFU depuis 2007 puis présidente de l'AAFU en 2024, présidente de la commission des pensions, j'ai représenté l'AAFU aux Conseils de la FAFICS (Fédération des anciens fonctionnaires internationaux) dont j'ai été élue vice-présidente en 2011; c'est avec enthousiasme que je présente ma candidature à votre suffrage pour un nouveau mandat de trois ans. Mon objectif comme par le passé reste de veiller aux intérêts de nos membres en matière de pension et de fiscalité notamment et de renforcer la capacité d'accueil de l'AAFU afin qu'elle reste une association forte et reconnue.

Catherine THIOUNN



J'ai terminé ma carrière à l'UNESCO en tant qu'assistante des présidents de la Conférence générale, après être passée par les secteurs de l'éducation et des sciences sociales et humaines, assistant l'ADG. De par mon expérience au sein de l'Organisation puis parmi d'ONG reconnues par l'UNESCO j'espère apporter mes idées au comité exécutif de l'AAFU pour qu'elle soit encore plus pratique, opérationnelle, visible, écoutée et entendue.

Tanya VELLA



a) Started my career in the Legal Office at United Nations HQS, later worked in the Cabinet of Under Secretary General for Admin. & Management. In UNESCO I worked in the Legal, OHRM and Culture Sectors. I also worked as Alternate Member for Malta at UNESCO Executive Board, as elected Member, World Heritage Committee and later as Malta's Ambassador to Tunisia, Spain & Andorra.

b) To provide wider online assistance to UNESCO retirees in their home countries, assist Committee members in implementing its mandate, diffuse UNESCO's universal message.

a) J'ai commencé ma carrière au service juridique au siège des Nations Unies, puis j'ai travaillé au sein du cabinet du sous-secrétaire général des Nations unies pour l'administration. À l'UNESCO, j'ai travaillé dans les secteurs juridiques, la gestion des ressources humaines et de la culture. J'ai également travaillé pour Malte comme membre du Conseil exécutif de l'UNESCO, membre élu du Comité du patrimoine mondial et plus tard ambassadrice de Malte en Tunisie, en Espagne et en Andorre.

b) Fournir davantage d'assistance en ligne aux retraités de l'UNESCO dans leur pays d'origine, aider les membres du Comité à mettre en œuvre son mandat, diffuser le message universel de l'UNESCO.